

## Communiqué de presse

## Lancement du défi "Bouge Ta Pharma"

Paris | le lundi 16 septembre 2024

## "Bouge Ta Pharma" pour faire briller la pharmacie!

Ce dimanche, lors de l'Assemblée Générale de Nancy, l'ANEPF annonçait le coup d'envoi du défi "Bouge Ta Pharma" avec le soutien du Conseil National de l'Ordre des Pharmaciens.

Le concept est simple : réaliser des défis pré-établis visant à promouvoir les études de pharmacie et la diversité des carrières. Du 15 septembre au 9 février 2025, chaque action entreprise rapportera des points. En février 2025, la ville qui aura récolté le plus de points remportera ce concours et se verra récompensée par un lot exceptionnel.

À l'heure où les territoires fragiles et les pénuries de médicaments menacent l'accès au soins. Où les places vacantes commencent à impacter le futur de notre système de santé. Il est crucial de se mobiliser pour promouvoir notre filière ; la filière pharmacie!

Afin de **pérenniser** la profession et toujours dans l'intérêt premier des patients, la pharmacie, **enjeu majeur de santé publique**, mérite d'être mise en lumière par l'ensemble de ses acteurs.

Ce communiqué est **un appel** à tous les étudiants en pharmacie, pharmaciens d'officine, pharmaciens industriels, biologistes médicaux, pharmaciens hospitaliers, grossistes-répartiteurs, enseignants, chercheurs (...) ou passionnés de la pharmacie à se joindre à nous.

C'est l'occasion rêvée de mettre en lumière le monde pharmaceutique, en **participant à Bouge Ta Pharma**.

En participant, vous aurez l'opportunité de faire briller la pharmacie comme elle le mérite, et de contribuer à la construction de la santé de demain!

Pour plus d'informations, consultez les réseaux sociaux de l'ANEPF et le compte instagram bougetapharma\_anepf.

Ensemble, faisons briller la pharmacie comme elle le mérite!

Poursuivons notre mobilisation pour la pharmacie de demain!

Contact

MASSERON Valentin
Porte-parole
presse@anepf.org | 06 58 01 35 51

